



Cuatrecasas, Gonçaves Pereira, nombra a Antonio Carreño León nuevo co-coordinador del área de Contencioso

[Cuatrecasas, Gonçaves Pereira](#), firma de abogados líder en España y Portugal, ha nombrado a [Antonio Carreño León](#) nuevo co-coordinador del área de [Contencioso](#) de la firma. Carreño acompañará desde la oficina de [Barcelona](#) al socio [Alfonso Iglesia](#) en la coordinación de la práctica.

Carreño es uno de los principales socios líderes de la práctica de Reestructuraciones e Insolvencias. Su elección coincide con el nombramiento de Jorge Badía como Director General de la firma, quién ejerció como coordinador de Contencioso desde 2008.

“Es un reto que asumo con mucho entusiasmo. Estoy convencido que junto a Alfonso Iglesia seremos capaces de continuar con la gestión del área y profundizar en los proyectos que tenemos en marcha. Queremos ser más eficientes en nuestro trabajo, crear valor en el servicio que damos a los clientes, apostar por el talento de nuestros abogados y extender puentes de colaboración con el resto de grupos y áreas de la firma”, destacó Carreño.

Contencioso es una de las principales áreas de Cuatrecasas, Gonçaves Pereira. La forman más de 200 abogados y en 2014 representó el 22, ...